



Brève

La Ville remet les clés du Stade de la Tuilière au FC Lausanne-Sport

Le mercredi 14 octobre 2020, la Ville de Lausanne a remis officiellement les clés du nouveau Stade de la Tuilière aux dirigeants du FC Lausanne-Sport. La cérémonie symbolique s'est déroulée sur la pelouse de la nouvelle enceinte de football en présence de Bob Ratcliffe, président du club, et d'Oscar Tosato, municipal en charge des sports.

Après près de trois ans de travaux, le stade est une nouvelle infrastructure sportive du programme Métamorphose à être achevée, juste à quelques mètres du centre sportif voisin de la Tuilière inauguré en juin 2018. Construit « à l'anglaise », il possède une capacité de 12'000 places et accueillera les matchs de son club résidant, le FC Lausanne-Sport.

Si la Ville a été maître d'ouvrage du projet et demeure propriétaire de l'infrastructure, elle en a confié l'exploitation au LS désormais club résidant et exploitant du stade. Des sièges doivent encore être posés et quelques finitions réalisées mais le club vaudois a déjà pu commencer à emménager dans sa nouvelle demeure. Les installations seront testées lors d'un match de première ligue entre Team Vaud M21 et le FC Echallens (groupe 1) le 14 novembre prochain.

Le lever de rideau officiel est, quant à lui, prévu le 29 novembre 2020 lors du match d'ouverture qui opposera le FC Lausanne-Sport au champion suisse, le BSC Young Boys.

Cette nouvelle infrastructure majeure marque l'ambition de la Ville en matière de sport, qu'il soit pratiqué dans un club phare, au sein d'un des quelques 300 clubs existants ou simplement dans l'espace public.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 79 442 57 77**
- **Patrice Iseli, chef du Services des sports, tél. +41 21 315 14 01**

Lausanne, le 14 octobre 2020